

Este sábado, de 21:00 a 22:00 horas

VILLANUEVA DE LA CAÑADA PARTICIPA EN "LA HORA DEL PLANETA"

Vva. de la Cañada, 30 de marzo.- El Ayuntamiento se suma a la *Hora del Planeta 2012* apagando mañana sábado, de 21:00 a 22:00 horas, las luces de la Casa Consistorial, el antiguo Ayuntamiento y la fuente de la plaza de España. "Nos adherimos un año más a esta campaña de concienciación sobre la importancia que tiene el cuidado de nuestro planeta porque creemos que, en esa tarea, debemos implicarnos todos: gobiernos, instituciones, empresas y ciudadanos", destacó el primer teniente de alcalde y concejal de Medio Ambiente, Enrique Serrano, quien animó a los villanovenses a participar y anunció que el Ayuntamiento secundará media hora más tarde al apagón ya que, explicó, "a las 20:30 horas, hora de inicio de la convocatoria, todavía no están encendidas las luces del alumbrado público porque es de día".

Promovida por WWF

La iniciativa, bajo el lema "Apaga la luz. Enciende el Planeta", ha sido promovida por el Fondo Mundial para la Naturaleza (World Wildlife Fund), una de las mayores organizaciones internacionales independientes dedicadas a la conservación de la naturaleza. Su objetivo es demostrar que la lucha contra el cambio climático es posible y llamar la atención sobre los efectos del calentamiento global.

El pasado año, según WWF, más de 5.000 ciudades de 135 países apagaron las luces de sus principales monumentos y edificios emblemáticos como gesto simbólico de apoyo a "La Hora del Planeta". Más información en: www.horadelplaneta.es